

Numérique responsable : des idées, des jeux, des VOIX

Présents à la Place du Numérique, nous avons sensibilisé au **reconditionnement informatique** à travers le jeu 'Qui suis-je ?' et co-animé un stand **PhoneImpact** avec la *Grange Numérique* autour de **l'impact environnemental des smartphones**.

Une fois de plus nous étions présent à la Place du Numérique pour aborder le reconditionnement d'ordinateurs sous le format d'un jeu "qui suis je ?"

Nous avons partagé notre stand avec la Grange Numérique (Ligue de l'enseignement - FOL37) l'occasion pour eux d'initier le jeu sur PhoneImpact pour sensibiliser sur la fabrication du téléphone portable et l'extraction des matières premières et de leur empreintes environnementales. Ça était aussi le moment pour @StéphaneRisch d'enregistrer des micros trottoir sur le numérique libre pour la future émission sur Radio Béton 93.6 FM Mais chutttt des nouvelles fraîches arriveront d'ici peu 😊

Une journée axée sur le #numériqueresponsable et un moment fort de rencontres avec les partenaires Université de Tours Bertrand Billault Pascale Taffet Myriam LAVAU Olivier Rouet Victor Lebossé RGL STUDIO @StéphaneRisch Véronique Chatain Tours Métropole Val de Loire

Merci au CRIJ Centre-Val de Loire Région Centre-Val de Loire Mission Locale de Touraine pour l'invitation?



[Lien vers le post LinkedIn](#)

